



#eyof2015

NEWSLETTER 06/14



220 TAGE
...bis zum Festival
...until the festival

Ein olympisches Maturaprojekt | An Olympic High School Project

Die olympische Flamme wurde am 3. Juni anlässlich der Verabschiedung der Special Olympics Athleten zu den National Games nach Klagenfurt im Rahmen eines Fackellaufs durch Vorarlberg präsentiert. Das olympische Feuer kehrt bald wieder ins Land zurück. Vom 21. bis 23. Jänner 2015 findet im Vorfeld der Europäischen Olympischen Winter-Jugendspiele (EYOF) 2015 ein Fackellauf in Kooperation mit zahlreichen Schulen statt. Für den Entwurf des Konzepts, die Planungen und die Umsetzung des Kemelements des Fackellaufs zeigen sich sieben Schülerinnen der HAK Bludenz verantwortlich, die das länderübergreifende Projekt im Rahmen der Matura verwirklichen.

On June 3, the Olympic Flame was presented by Special Olympics Athletes on the way to the National Games in Klagenfurt when the Torch Relay passed through Vorarlberg. The Olympic Flame will be returning to the Province shortly, because from 21 – 23 January 2015 another Torch Relay will take place, in cooperation with numerous schools, ahead of the European Youth Olympic Games (EYOF) 2015. The design concept, planning and implementation of the core elements of this project will be carried out by seven students of the HAK Bludenz as part of their Final High School Project.



ALPY in Zypern ALPY in Cyprus

ALPY rockte Zypern! Mit großem Applaus wurde das Maskottchen beim Executive Meeting des Europäischen Olympischen Komitees aufgenommen. Mehr unter eyof2015.org

ALPY rocked Cyprus! With a rousing applause, the Mascot of the EYOF 2015 was introduced to the European Olympic Committee Community and was immediately adopted. See eyof2015.org



Schanzeneröffnung Opening Ski Jumping

Am 28. Juni 2014 um 11:00 Uhr ist es soweit - das Montafon Nordic Center (SkiSprungschanze) in Schruns - Tschagguns wird offiziell eröffnet. Ab 15:00 Uhr ist Tag der offenen Tür.

The official opening of the Montafon Nordic Centre (Ski Jumping) in Schruns - Tschagguns will be on the 28th of June 2014 - starting at 11:00 o'clock. The open day will start at 15:00 o'clock.



Bist du unser ALPY? Wanna be our ALPY?

Bist du motiviert, voller Energie und Wintersport interessiert? Publikumsanimation ist ,dein' Ding? Dann suchen wir dich! Sei dabei und bewirb dich als #ALPY Volunteer unter volunteers@eyof2015.org

Are you motivated, full of energy and interested in wintersports? You have fun animating the crowd? If yes, we are searching for you! Apply for being our mascot #ALPY Volunteer volunteers@eyof2015.org

twitter

Instagram

eyof2015.org

facebook

Inhalte EYOF 2015. Alle Rechte vorbehalten.
News abbestellen: unsubscribe@eyof2015.org

EUROPÄISCHE OLYMPISCHE JUGENDSPIELE VORARLBERG - LIECHTENSTEIN 2015 GMBH
Batloggstrasse 36 | 6780 Schruns Österreich | +43 (0) 5556 733 32 100 | office@eyof2015.org



Rock the Alps!

Anmeldung unter
www.eyof2015.org/volunteers

Sei auch Du ein Teil der Europäischen Olympischen Jugendspiele.
Melde Dich an!

Bist Du bereits 16? Lust auf einen Einsatz in der Festivalwoche im Bereich Medien & Kommunikation? In Technologie? Vielleicht Betreuung der SportlerInnen? Alle Bereiche und Registrierung unter www.eyof2015.org/volunteers Für Deinen Einsatz gibt's die offizielle Ski-Bekleidung, Zertifikat, etc.